

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan dari hasil temuan penelitian dan pembahasan mengenai Pembentukan karakter sosial santriwati melalui program tahfidz Al-qur'an di Yayasan Izzatuna Putri Palembang. Menunjukkan pembentukan karakter sosial santriwati sesuai dengan tujuan pembentukan karakter sosial. Terdapat 7 tema dan semua subjek memiliki kemampuan pembentukan karakter. Hal ini ditunjukkan dengan guru yang memiliki kekuatan dan motivasi untuk bangkit dari permasalahannya, mampu menghadapi permasalahan dengan tenang, sabar dan percaya diri, memandang setiap keadaan yang terjadi dengan cara positif, mendapatkan dukungan sosial dari lingkungan sekitar seperti keluarga dan teman-teman yang memiliki pemahaman yang sama, dan menjadikan agama sebagai aspek yang berpengaruh serta penting di dalam kehidupan ketiga subjek, karena hal itu memberikan ketenangan dan kekuatan kepada subjek dalam menghadapi permasalahan.

Pembentukan karakter sosial yang dilakukan guru di Yayasan Izzatuna Putri juga didukung oleh beberapa hal yang mempengaruhi yaitu hubungan baik subjek dengan lingkungan sekitarnya seperti santriwati, sosialisasi antar guru ataupun orang tua santriwati. Selain itu keyakinan kuat subjeklah, yang pada akhirnya membuat santriwati dapat menerima pendidikan pembentukan karakter sosial pada santriwati.

5.2 Saran

Adapun saran yang diajukan peneliti dari hasil penelitian ini sebagai berikut :

5.2.1 Bagi Subjek Penelitian

Bagi subjek diharapkan pembentukan karakter sosial ialah segala sesuatu yang dilakukan guru yang mampu mempengaruhi sehingga terbentuknya pendidikan karakter sosial pada diri santriwati. Hal ini mencakup penyampaian guru bagaimana cara guru menyampaikan materi, cara guru beradaptasi dengan santriwati. Pendidikan karakter saat ini merupakan topik yang banyak dibicarakan dikalangan pendidik.

Pendidikan karakter sebagai aspek penting dalam meningkatkan Sumber Daya Manusia (SDM), karena menentukan kecerdasan anak-anak bangsa.

5.2.2 Bagi Masyarakat atau Lingkungan sekitar

Bagi masyarakat atau lingkungan di sekitar subjek diharapkan agar dapat memahami dan menghargai setiap keputusan dalam penggunaan cadar yang dilakukan subjek dan lebih mencari tahu alasan serta makna dan fungsi akan cadar yang digunakan.

5.2.3 Bagi Penelitian Selanjutnya

Bagi penelitian selanjutnya diharapkan agar penelitian ini dapat menjadi sumber referensi penelitian selanjutnya sehingga lebih mampu mengembangkan penelitian ini dan dapat meneliti secara lebih rinci.